

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 2. November 2009

Landkellerei Dietesheim erhält Partnerschild der Hessischen Apfelwein- und Obstwiesenroute

Am vergangenen Samstag fand in der Landkellerei Dietesheim, Hanauer Straße 5, ein großes Ereignis für die Gebrüder Dr. Frank und Kai Böhm statt. Die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger und Bürgermeister Bernd Müller überreichten das Partnerschild der Hessischen Apfelwein- und Obstwiesenroute. Anschließend gab es zur Feier des Tages frisch gepressten Süßen zu Rippchen und Kraut.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de